

Die Kirche und die Menschenrechte – eine holprige Annäherung

...

Frauenrechtsverbände fordern Europaratsbeitritt des Heiligen Stuhls

Das ist auch der Sprengstoff, der in einer [Forderung steckt, die zwölf internationale katholische Frauenrechtsorganisationen an diesem Freitag anlässlich des Welttags der Menschenrechte erhoben haben](#): "Wie wir alle wissen, ist die europäische Familie im Europarat noch nicht vollständig", **heißt es in der Erklärung der Verbände, zu denen aus Deutschland die "Ordensfrauen für Menschenwürde", "Maria 2.0" und die Bewegung "Wir sind Kirche" gehören**. "Ein Beitritt des Heiligen Stuhls zum Europarat wäre ein weiterer Schritt dazu, dass der Europarat die ganze europäische Familie vereint", argumentieren die Frauen. Dabei geht es nicht um institutionelle Repräsentation – sondern um Menschenrechte: "Als katholische Frauen fordern wir die volle Anerkennung und Umsetzung der Menschenrechte in unseren eigenen religiösen Institutionen wie auch in der Gesellschaft insgesamt. Unser katholischer Glaube kann nicht losgelöst von unserem Engagement für die Menschenrechte betrachtet werden!"

...

<https://www.katholisch.de/artikel/32325-die-kirche-und-die-menschenrechte-eine-holprige-annaerung>

Zuletzt geändert am 10.12.2021